

人に学び・物に学び・自然に学ぶ



三室中だより

《学校教育目標》令和6年度第11号 令和7年2月28日(金)発行
自ら学ぶ生徒の育成 心豊かな生徒の育成 健康でたくましい生徒の育成

さいたま市立三室中学校
〒336-0912 ばんば
さいたま市緑区馬場1-38-2
学校 048-874-2331
FAX 048-810-1125
相談室 048-876-1731
<http://mimuro-j.saitama-city.ed.jp>

reflection

校長 廣江 剛

春の足音が近づいてまいりました。2月は1年生が鎌倉校外学習、2年生が館岩自然の教室、3年生が公立高校入試を終え、学校としては、いよいよ1年間の締めくくりと来年度への準備の段階に入りました。

私も2年生の館岩自然の教室を引率しましたが、楽しむ時は大いに楽しむ、協力するときは協力するというメリハリが素晴らしく、大きな成長を感じました。中でも圧巻だったのは、2日目夜の学年レクで、誰が一番二重跳びを跳び続けられるかを予想するゲームです。4人の代表が顔を真っ赤にして何十回も飛び続ける姿に胸が熱くなりました。また、腕相撲対決を披露した先生方の教師魂にも感服しました。

さて、先日令和6年度の第3回学校運営協議会を開催し、本校の1年間の教育活動を振り返り、学校評価アンケートの結果等を活用しながら学校運営について熟議を行っていただきました。以下、内容の一部を紹介します。

1 本年度を振り返って

本年度体育祭で初めてテントを設置し、熱中症対策に効果的でした。テントの設置にあたっては、保護者有志ボランティアの力をお借りし大変助かりました。来年は体育祭を11月1日に、合唱祭を9月17日に実施する予定なのでテントは設置しませんが、草刈り等のお手伝いをいただけたらありがたいと考えています。また、合唱祭は3年生を筆頭に、大変感動的な素晴らしい演奏でした。当日の様子を動画で視聴したいとの要望がPTAを通じて数多くあり、学校HPにアップしてパスワードを付けて配信しました。残るは1年間で最も大切な卒業式です。コロナ前同様、2年生も参加させることも検討しましたが、近年は複数で出席される保護者も多いので、スペース的に難しいと判断しました。それでも全校を挙げて3年生の卒業を祝福するという雰囲気を作り出したいと考え、吹奏楽部に参加してもらい、入退場と校歌の演奏を通じて華やかさを演出することにしました。

2 学校DX化の推進について

本校ではICTを効果的に活用した授業づくりについては、従前より積極的に取り組んでおり、全国学力・学習状況調査の結果でも「ICTの活用」に係る肯定的な回答の割合が昨年度より大幅に向上しています。また、教職員の業務のDX化も進んでいる方だと認識しています。来年度は更に保護者への各種お便りもスクリレを中心とする方向に大きく舵を切る予定です。この件について御意見を伺ったところ、学級だよりはこれまで通り紙がよいと思うが、その他については、スクリレの方が確実に保護者に伝わるからよいとのことでした。しかしながら、授業で使うプリント等については、安易に削減することなく、生徒自らがしっかりと紙に書いて考える活動を大切にしたいという貴重な御意見を頂戴しました。本校では、来年度新たに「学校DX推進部」を立ち上げ、デジタル環境を基盤とした学び方、教え方、働き方について、より望ましい形を模索する研究を進めてまいります。

